

Date: 15 January 2024

التاريخ: 15 يناير 2024

H.E Dr. Maryam Buti Al Suwaidi
Chief Executive Officer
Securities & Commodities Authority
Abu Dhabi – UAE

سعادة د. مريم بطي السويدي
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

H.E Hamed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai – UAE

سعادة/ حامد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

Subject: Clarification on news published in the media

الموضوع: توضيح الأخبار المنشورة في وسائل الإعلام

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

We write with regard to recent reports on some news platforms concerning the cancellation of a district cooling contract between Tabreed Egypt and a subsidiary of Egyptian Healthcare Services Company for the new medical city in Egypt, Capital Med. Given the currency depreciation in Egypt, it was deemed mutually beneficial to terminate the contract prior to commencement of works and this was effected on a "no fault" basis with no negative impact on Tabreed or its client.

بالإشارة إلى الأنباء التي تداولتها بعض وسائل الإعلام مؤخراً حول إلغاء عقد تبريد المناطق المتعلق بالمدينة الطبية الجديدة في مصر "كابيتال ميد"، والذي تم توقيعه سابقاً بين شركة تبريد مصر وإحدى مقدمي خدمات الرعاية الصحية في جمهورية مصر العربية، وحيث أن الإلغاء يعود سببه إلى انخفاض قيمة العملة في مصر، بناءً عليه، نؤكد لكم تخارج الشركة بالتراضي من المشروع قبيل بدء الأعمال فيه، وأن التخارج ليس لأي سبب آخر مثل الإخفاق أو الإخلال التعاقدية، وقد أقدمت الشركة على التخارج من المشروع لكي تجتنب نفسها وعملاءها للأثر السلبي المحتمل الذي قد ينتج عن البقاء في المشروع في حال قررت الشركة الاستمرار فيه.

Tabreed continues to operate in Egypt and to evaluate new possible opportunities in this market where we can contribute to shareholder value for the company.

كما نحيطكم علماً بأن عمليات شركة تبريد التشغيلية متواصلة في مصر، مع التقييم المستمر للفرص المتاحة في هذا السوق الواعد، الذي يمكننا من خلاله خلق قيمة لمساهمي الشركة.

Tabreed emphasizes its commitment to the disclosure and transparency requirements of the Securities and Commodities Authority and the Dubai Financial Market and confirms that all disclosures relating to all material transactions will continue to be made to the market as and when they are finalized.

عليه، نؤكد لكم التزام شركة تبريد بالإفصاح والشفافية المتطلبين من قبل هيئة الأوراق المالية والسلع وسوق دبي المالي، مع التزامنا بمواصلة اطلاع السوق عن المعلومات ذات الطابع الجوهري المتصل بعمليات الشركة فور بلوغ تلك المعلومات للمراحل النهائية المتصلة بها.

For more information, please do not hesitate to contact us.

لمزيد من المعلومات، يرجى عدم التردد بالتواصل معنا،

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول التقدير والاحترام،

مكاتب تبريد، مدينة مصدر، أبوظبي
Tabreed Offices, Masdar City, Abu Dhabi

صندوق البريد: 29478 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة
PO Box 29478 Abu Dhabi, United Arab Emirates
T +971 2 2020400 F +971 2 445 5008 E info@tabr
Commercial Licence No. 506206

www.tabreed.ae

Sean Magee / شون ماجي
أمين سر مجلس الإدارة / Board Secretary



16

الشركة الوطنية للتبريد المركزي ش.م.ع.
NATIONAL CENTRAL COOLING COMPANY PJSC

الشركة الوطنية للتبريد المركزي ش.م.ع.
NATIONAL CENTRAL COOLING COMPANY P.S.C.